

Advent und Weihnachten

Schon ist die Adventszeit wieder da. Wir bereiten uns auf Weihnachten vor. Aber eigentlich ist unser ganzes Leben eine Vorbereitungszeit auf das Leben danach, auf das Leben im Himmel. Doch die Adventszeit ist dazu da, uns bewusst zu machen, dass unser Leben eine Vorbereitung ist auf das ewige Leben. Deshalb sollen wir wachsam sein in der Adventszeit, damit wir immer wachsam sind und nicht vor uns hinleben ohne irgendein Ziel. Wir dürfen uns auch freuen über unser Lebensziel, den Himmel. Jesus sagt einmal, dass in ihm viele Wohnungen sind und dass er uns vorausgeht, um uns eine zu bereiten. Der Himmel: eine Wohnung. Ist das nicht ein wunderbarer Ausblick? Wir werden nicht in einen unbekanntem, fremden Himmel eintreten, sondern in unsere, völlig neue Wohnung. Und das Licht und das Herz dieser Wohnung wird Jesus selber sein. Die Freude von Weihnachten, die Freude am Fest der Geburt von Jesus, die Freude am Familienfest, bedeutet für uns, dass wir an der zukünftigen Freude jetzt schon Teil haben dürfen.

Ich wünsche Ihnen gesegnete Advents- und Weihnachtstage

Peter Maier, Kaplan